REF RMA

6



EL LECTOR ESCRIBE

Mentiras

Es muy preocupante que el gobierno actual haya heredado las formas de comunicación del anterior. Mentir y acusar de montaje, cuando hay evidencias claras de los problemas que enfrentamos en México.

Negar que existe producción de fentanilo, declarar que la corrupción desapareció, cuando hoy está peor que nunca; sostener que en 2025 vamos a tener crecimiento económico de 3 por ciento y, sobre todo, afirmar que la elección de jueces y magistrados es democrática, cuando es claro que Morena va a elegir a dedo y por tómbola al próximo Poder Judicial. Los políticos mienten, pero ya exageran.

Luis López

Álvaro Obregón, Ciudad de México